

Pemuda Pancasila Kota Tegal Ganti Ketua dari Dedy Yon Supriyono ke Edy Waluyo

Anis Yahya - TEGAL.PUBLIKJATENG.COM

Jan 24, 2023 - 11:11



MPC Pemuda Pancasila Kota Tegal putuskan Ir Edi Waluyo sebagai Ketua definitif dalam Muscab ke VII yang digelar di Karlita Internasional Hotel, Sabtu, 21 Januari 2023

Tegal - Pemuda Pancasila Cabang Kota Tegal setelah melalui Musyawarah Cabang ke VII MPC Pemuda Pancasila memutuskan Ir. Edy Waluyo sebagai Ketua MPC Pemuda Pancasila periode 2023 - 2027.

Penetapan Edy Waluyo sebagai Ketua MPC Pemuda Pancasila Kota Tegal menggantikan Ketua sebelumnya H. Dedy Yon Supriyono yang sempat posisinya digantikan Ketua caretaker Nur Mubarak tersebut digelar di Karlita Internasional Hotel Tegal, Sabtu, 21 Januari 2023.

Setelah ditetapkan sebagai Ketua definitif MPC Pemuda Pancasila Kota Tegal, Edy Waluyo berharap semua anggota PP yang selama ini keluar dari ormas tersebut agar kembali lagi karena selama ini pihak PP tidak pernah

mengeluarkan dari keanggotaannya.



Sebagaimana diketahui, ditubuh Pemuda Pancasila sempat mengalami kegaduhan para anggotanya lantaran timbulnya isu perpecahan dalam tubuh ormas pimpinan Ketua Umum KPH. Japto Soelistyo Soerjosoemarno yang melakukan 'reshufle' kepengurusan.

Namun demikian Edy menegaskan setelah terpilihnya menjadi Ketua MPC Pemuda Pancasila Kota Tegal, dirinya menyampaikan komitmennya untuk menjalankan organisasi sesuai AD/ART.

"Tidak mungkin saya menjalankan roda organisasi Pemuda Pancasila diluar konten tersebut," ujarnya.



Selanjutnya, dia akan melakukan konsolidasi kepada semua pengurus dan kadernya agar dapat meneruskan visi misi memperjuangkan dan membesarkan Pemuda Pancasila untuk terus menunjukkan karya nyatanya kepada seluruh

masyarakat Kota Tegal.

Edy Waluyo lebih lanjut menepis anggapan adanya adanya isu Pemuda Pancasila mengalami perpecahan dan munculnya ormas baru seperti 234SC juga banyak diisi orang-orang PP.

"Pimpinan Pemuda Pancasila secara nasional sendiri Pelindung ormas 234SC, jadi saya tegaskan tidak masalah," jelasnya.



Terkait banyak anggota keluar dari PP, menurutnya hal itu bukan PP yang mengeluarkan sebab ormas tidak pernah mengeluarkan mereka dari Pemuda Pancasila.

"Kami menunggu orang-orang tersebut berkumpul kembali ke Pemuda Pancasila dan menyatukan serta menyejahterakan Pemuda Pancasila," tegasnya.

"Pemuda pancasila akan terjun kepada masyarakat Kota Tegal bersinergi dengan jajaran TNI, Polri serta Pemerintah untuk mengayomi masyarakat. Himbauan ini untuk semua elemen yang ada di pemuda pancasila dari mulai MPC, PAC, Ranting, sampai tingkat Basis" Imbuhnya.

Musyawarah Cabang MPC Pemuda Pancasila dihadiri Ketua DPRD Kota Tegal

Kusnendro, S.T., MPW Pemuda Pancasila Jateng H. Bambang Eko Purnolo, SE.,SH, Kapolsek Tegal Barat diwakili Aipda Untung.

Hadir pula dalam Muscab MPC PP Kota Tegal, Danramil 01/Tegal Barat Kodim 0712/Tegal Kapten Czi Suharto, Ketua MPC Caretaker PP Kota Tegal Nur Mubarak, Ketua GMBI Tegal Raya Mulyadi, S.E, Wakil Ketua Laskar Merah Putih Supriyadi, Ketua PAC Pemuda Pancasila Se Kota Tegal serta Perwakilan Ormas, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kota Tegal. (**Anis Yahya**)